

BAG Selbsthilfe e.V.

Die Bundesarbeitsgemeinschaft Selbsthilfe von Menschen mit Behinderung und chronischer Erkrankung und ihren Angehörigen e.V. (BAG Selbsthilfe) wurde 1967 gegründet und hat ihren Sitz in Düsseldorf.

Die BAG Selbsthilfe besteht aus Verbänden, die behinderte und chronisch kranke Menschen und ihre Angehörigen auf Bundesebene zusammenschließen (Bundesverbände) sowie aus den Zusammenschlüssen solcher Verbände mit einer der BAG Selbsthilfe entsprechenden Mitgliederstruktur und Zielrichtung auf Landesebene (Landesarbeitsgemeinschaften).

Die BAG Selbsthilfe versteht sich als Interessenvertretung behinderter und chronisch kranker Menschen in der Bundesrepublik Deutschland. Sie vertritt die gemeinsamen Anliegen ihrer Mitgliedsorganisationen gegenüber Regierung, Parlament, europäischen Behörden und gesellschaftlichen Gruppen und unterstützt ihre Mitgliedsorganisationen bei deren Arbeit.

Zusammenarbeit in 2018

1.) Im Jahr 2018 zahlte GSK als Spende für satzungsgemäße Zwecke 6.000,00 Euro.

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 6.000,00 Euro entspricht 0,262 % des gesamten Budgets der Organisation.

Kontakt

www.bag-selbsthilfe.de